

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini menguji pengaruh Struktur Aset (SA), *Sales Growth* (SG) dan Profitabilitas (ROA) terhadap Kebijakan Utang pada perusahaan *food and beverage* yang terdaftar yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017 - 2020. Penelitian ini menggunakan 4 variabel yaitu Struktur Aset (SA), *Sales Growth* (SG), Profitabilitas (ROA) sebagai variabel independen, sedangkan dan Kebijakan Utang (DER) sebagai variabel dependen. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda dan menggunakan program SPSS versi 25. Data sampel yang digunakan sebanyak 9 perusahaan *food and beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017 - 2020. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Variabel independen Struktur Aset (SA) berpengaruh positif signifikan terhadap kebijakan utang, hal ini dibuktikan dari hasil uji t yang dimana nilai Sig. 0,002 lebih kecil dari 0,05. Sehingga hipotesis pertama yang diajukan dalam penelitian ini (H_1) diterima.
2. Variabel independen *Sales Growth* (SG) berpengaruh negatif signifikan terhadap kebijakan utang, hal ini dibuktikan dari hasil uji t yang dimana nilai Sig. 0,031 lebih kecil dari 0,05.

3. Variabel independen profitabilitas (ROA) berpengaruh negatif signifikan terhadap kebijakan utang, hal ini dibuktikan dari hasil uji t yang dimana memiliki nilai Sig. 0,005 lebih kecil dari 0,05.
4. Secara Simultan (Uji F) dalam penelitian ini, nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 (yaitu sebesar 0,000), maka secara bersama-sama Struktur Aset (SA), *Sales Growth* (SG) dan Profitabilitas (ROA) memiliki pengaruh signifikan terhadap Kebijakan Utang perusahaan *Food and Beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka penulis mengemukakan beberapa saran yang mungkin bermanfaat bagi pihak - pihak yang berkepentingan dibawah ini sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan

Peneliti berharap perusahaan mampu dengan bijak mengelola dana internal maupun eksternal yang di miliki perusahaan. Sebaiknya perusahaan tetap meningkatkan profitabilitas perusahaan agar terhindar dari resiko kebangkrutan karena ketidakmampuan membayar utang.

2. Bagi Akademis

Untuk peneliti selanjutnya sebaiknya memperpanjang periode tahun penelitian atau menggunakan data tahun terbaru, peneliti dapat menggunakan objek lain tidak hanya perusahaan manufaktur sektor

food and beverage di BEI, tetapi juga sektor lainnya. Menambahkan variabel-variabel selain yang di gunakan dalam penelitian ini seperti kebijakan deviden, *likuiditas*, dan arus kas.